

Frage AV Dr. Kuhn:

Welches sind die Kriterien des LANUV für Alleen?

Antwort:

Beidseitige Baumreihen, Mindestlänge 100 m, meist eine Baumart, in etwa gleichem Alter und Abstand voneinander.

Frage AM Marx:

Hat die Stadt Bornheim schon Fördergelder aus dem Alleenprogramm in Anspruch genommen?

Antwort:

Das Förderprogramm sieht eine Bagatellgrenze von 12.500 € Zuwendung vor, der bei einem Fördersatz von 80 % einem Gesamtbetrag der zu fördernden Maßnahme von über 15.000 € entspricht. Mit den Maßnahmen an städtischen Alleen in Bornheim wurden diese Grenzen bisher nicht überschritten.